

El consejero Santiago Moreno presidió un concierto, y el obispo de Ciudad Real concelebró una misa solemne

La parroquia de la Asunción, inaugurada y abierta al culto después de tres años de obras

La iglesia parroquial de la Asunción ha sido oficialmente inaugurada, después de tres años y medio en los que ha estado cerrada al culto debido a las obras de remodelación, que han costado casi 100 millones de pesetas. El obispo de Ciudad Real concelebró una solemne eucaristía el pasado 24 de abril, consagró el altar y bendijo todos los objetos de culto. Tres días antes, se inauguraba el templo con un concierto de la orquesta de cámara del Ampurdán, en un acto al que acudió el Consejero de Educación de la Junta, Santiago Moreno.

El obispo de Ciudad Real, Rafael Torija de la Fuente, presidió la solemne misa concelebrada que tuvo lugar el pasado 24 de abril, domingo, a las 12 del mediodía. El obispo consagró la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, así como el altar, realizado con piedra de canteras de Salamanca, ungiéndolo con el Santo Crisma. También bendijo el agua de la pila bautismal, y la nueva imagen del Cristo de la

Expiración que preside la Parroquia, así como todos los objetos destinados al culto.

El templo se encontraba repleto de feligreses, que quisieron estar presentes en este destacado acto religioso, en el que cantó la Coral polifónica de Ciudad Real, dirigida por Pedro Pardo. Al acto acudieron el nuevo Alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón y el delegado provincial de Cultura, entre otras autoridades.

Durante tres años y medio el edificio ha permanecido cerrado, debido a las grandes obras de remodelación exterior e interior a que ha estado sometido. Las obras, que comenzaron en noviembre de 1990, han costado 98 millones de pesetas, de los cuales la Junta de Comunidades ha sufragado 65 millones.

Los restantes 33 millones de pesetas han corrido a cargo de la propia parroquia, que tuvo que solicitar un crédito bancario. No en vano, el arcipreste de Puertollano, José Antonio García Rodado, recordó a los fieles que el crédito pendiente "tenemos que pagarlo, durante un



tiempo seguirá siendo necesaria la colaboración de todos."

El arcipreste expresó la satisfacción de la comunidad parroquial por volver a reunirse en este templo, y la comparó con "la alegría de los judíos cuando volvían a Jerusalén y a su templo." Asimismo, expresó el deseo de que la casa de Dios "sea también recuperada para el culto y una adoración más vivas, personal y comunitariamente capaces de dinamizar la vida religiosa de nuestra comunidad parroquial y de nuestro pueblo."

Por su parte, el obispo de Ciudad Real dijo que la parroquia, como cuerpo vivo, debe ser misionera y evangelizadora, y recordó que esta iglesia ha sido el orgen de las otras parroquias de Puertollano. "Aquí habrá que venir a buscar las raíces de la fe cristiana de este pueblo".

Entretanto, la apertura de la parroquia se había producido el jueves, 21 de abril, con un concierto de la orquesta de cámara del Ampurdán, al que acudió el Consejero de Educación y Cultura, Santiago Moreno. El ex Alcalde de Puertollano manifestó su doble satisfacción, como consejero, porque supone avanzar un paso más en la recuperación del patrimonio castellano-manchego.

Santiago Moreno, cuya consejería

ha subvencionado buena parte de las obras con 65 millones de pesetas, destacó el interés de la Junta de Comunidades por rehabilitar y recuperar el patrimonio de nuestra región. Este interés, dijo, se manifiesta en la vigente ley de patrimonio para conservarlo, prolongarlo y

legarlo en condiciones dignas a las generaciones venideras.

La orquesta de cámara del Ampurdán hizo resonar en las históricas paredes del templo obras de los músicos clásicos Mozart, Vivaldi y Grieg. ■



La parroquia de la Asunción fue declarada por la Junta de Comunidades bien de interés cultural con categoría de monumento. Comenzó a construirse en el siglo XVI, y su estilo es gótico decadente en el interior, y renacentista en su exterior.



Moreno, Consejero de Educación.



Coral polifónica de Ciudad Real y orquesta de cámara del Ampurdán.



El Obispo de Ciudad Real, Rafael Torija, concelebró la Eucaristía.